



Etats-Unis  
d'Amérique

# Registre du Congrès

TRAVAUX ET DÉBATS DU 98<sup>e</sup> CONGRES, DEUXIÈME SESSION

## Joseph Anton Walters Investi comme Chevalier de l'Ordre de Saint Jean de Jérusalem, Chevaliers de Malte

**DEP. ALAN WHEAT**

DU MISSOURI

À LA CHAMBRE DES REPRÉSENTANTS

*Vendredi 27 Juillet 1984*

M. WHEAT. Mr. Speaker, je voudrais présenter à cet organe représentatif les moments importants d'une cérémonie conférant distinction à l'un des plus importants vétérans de la IIe guerre mondiale du Missouri, et un expert militaire, M. Joseph Anton Walters de Indépendance.

La cérémonie a été célébrée récemment au Yacht Club de la ville de New York. En présence d'un certain nombre d'éminents prélats, de fonctionnaires et de dirigeants d'entreprises, M. Walters a été investi comme un Chevalier de l'Ordre de Saint Jean de Jérusalem, Chevaliers de Malte. La cérémonie a été présidée par son Excellence, Lorenzo Michel de Valitch, un délégué apostolique du Vatican, Grand Chancelier et héritier de la riche tradition de ce noble Ordre. Son Excellence, M. Lorenzo Michel de Valitch, est également Administrateur Apostolique Général du Patriarcat Œcuménique Mondial, une église Apostolique, dédiée à la réunion de tous les chrétiens sous des principes modernes. La Chevalerie de l'Ordre des Chevaliers de Malte n'est pas une de ces institutions créées par un souverain pontife. Cela découle d'une véritable utilisation qui unit deux frères d'armes dans un infatigable lien d'amitié par l'échange de leur sang. Etre Chevalier n'est pas héréditaire. C'est le premier et le dernier sens de la noblesse, le plus pauvre Chevalier est l'égal d'un Chevalier-Roi.

Les Chevaliers de Malte ont été fondés en 1040 pour protéger les pèlerins et les commerçants de brigands dans le Proche Orient. Au début, en 1048, l'Ordre a érigé une chapelle - Santa Maria ad Latinos - et deux hôpitaux sur un site proche du Saint-Sépulcre. Plus tard dans la même année, l'Ordre a fondé un hospice et un cloître pour Chevaliers et soldats - donc le nom Hospitalier devint attachée à la Chevalerie de Malte. En 1124, le Roi Baudouin 1er de Jérusalem a reconnu et confirmé la fra-

ternité des Hospitalières comme une fraternité militaire- religieuse. Dans un court laps de temps, des hospices et des hôpitaux, tous sous la protection des Chevaliers de Malte, ont été érigés à Antioche, Acre et Césarée.

M. Speaker, l'histoire des Chevaliers de Malte est longue et pittoresque. Pour l'instant il suffit de mentionner que en 1522 Soliman II a assiégé l'île de Rhodes et, avec une force de 140.000 et plus de 400 navires, défit les 5.100 Chevaliers de Saint Jean de Jérusalem. Certains se sont échappés à Malte. L'ordre s'est reconstruit lui-même et a continué, par l'exemple et l'expertise, de guider les nations meneuses de la Chrétienté, toujours tenant honneur et le devoir au-dessus de tous.

En 1530, grâce à l'intercession du Pape Clément VII, l'Empereur Charles V accorda à l'Ordre la souveraineté sur l'île de Malte.

Aujourd'hui, les Chevaliers de Malte incluent les descendants des plus éminents Chevaliers et Grands Maîtres d'une époque précédente. Les traditions des Chevaliers de Malte et de la croix maltaise transportent avec eux la désignation "Chevalier de l'Ordre de Malte" de Joseph Anton Walters.

À travers les siècles, l'Ordre a attiré dans ses rangs certains des plus vigoureux nobles de la Chrétienté. Ces Chevaliers partagèrent un patrimoine historique, culturel et spirituel très remarquable. Ils ont pris un intérêt actif dans les affaires du Saint Empire Romain et Byzantin, en plus de la défense des pèlerins et de leurs œuvres de charité. Sous certains des plus capables commandeurs, Grand Maître Raymond du Puy, par exemple, et Godefroi de Bouillon - qui conquit Jérusalem en 1099 - les actes et influence des Chevaliers de Malte étaient énormes, et ses membres continuèrent à jouer un rôle important dans la stabilisation de la vie culturelle et politique à travers les âges, y compris le nôtre.

M. Speaker, il n'est pas difficile de comprendre pourquoi, à travers les siècles, les Etats totalitaires et athées ont été ouvertement hostile à la tradition de la Chevalerie, toujours en essayant de la détruire, ou en essayant de l'assimiler à

une image totalitaire. Mais une âme ne peut être ni détruit, comme un idéal fondé sur les principes de l'amour et de la charité ne peut être renié.

L'idéal Chevaleresque n'est pas né soudainement. Il a vu le jour parce que le christianisme a fourni des frères-soldats avec sa plus grande vertu, la charité. Aux premiers idéaux de loyauté, générosité et modération ont été ajoutée le plus bel impératif du tout-amour!

Le monde, dans laquelle obtention et dépenses dominant par-dessus tout, n'atteint pas rapidement la compréhension de la mystique Chevaleresque. Un trop grand nombre de non-initiés voit les Chevaliers comme des collecteurs de parchemins et de médailles. Ils ne comprennent que la fragile vanité qui est un désir bon marché. Peu comprennent le sérieux de leurs engagements envers Dieu et le Christianisme.

Vivre une vie d'amour actif et protecteur - c'est ce qui est exigé des membres d'un ordre chevaleresque et les fidèles mainteneurs qui demeurent les gardiens de l'épée de la justice. Tout autour de nous, nous sommes témoins d'attaques et de décroissance de ce qui est plus proche et plus chères à nous. Le matérialisme déshumanise et dépersonnifie l'homme, ronge son esprit comme un cancer. La haine crue de Dieu se dissimule sous le champignon du rationalisme et les intolérances fondamentales sont masquées par des mots hypocrites pour l'apaisement.

Il est donc nécessaire de noter que les Chevaliers de Malte prennent comme leur tâche la défense de rien de moins que la civilisation Chrétienne elle-même, un dévouement qui implique courage et sacrifice de soi. En conséquence, l'Ordre recherche et invite dans sa composition, les hommes de science qui sont encore raisonnables, des soldats qui sont encore humains, les enseignants qui enseignent encore, des penseurs qui n'ont pas perdu leur acuité mentale. Il invite ceux qui rejettent la richesse sans le travail, le plaisir sans la conscience, la connaissance sans caractère, le commerce sans morale, la science sans humanité, l'adoration sans sacrifice et la politique sans principe.

Mr Speaker, ce sont les composants essentiels couvrant les idéaux et les objectifs de l'Ordre dans laquelle Joseph Anton Walters a été reçu. Ses collègues chevaliers voient en lui une qualité d'initiative et d'indépendance sans illusion que peu d'hommes possèdent. Ces qualités ont été testées au début de sa vie, et ont été soutenues à travers les décennies. Il est approprié que je cite ici une partie du contenu d'un éloge que Joseph Anton Walters a reçu encore adolescent, l'occasion étant l'attribution de l'Etoile de Bronze pour la Bravoure.

Dans cet éloge, l'armée des Etats-Unis prend une fierté pardonnable en pointant vers les "réalisations méritoires en liaison avec des opérations militaires contre l'ennemi sur l'île Biak, Indes orientales néerlandaises et dans les îles Philip-pines" pendant la Seconde Guerre mondiale.

Joseph Anton Walters a été un chef scout dans le 163e Régiment, 41e Division d'infanterie. "À de nombreuses reprises, " son éloge dit, "Il s'est porté volontaire pour de dangereuses missions de reconnaissance avec des patrouilles de combat." Comme l'un des chefs de file du scoutisme il a montré "agressivité et courage exceptionnel" qui a permis à ses camarades d'éviter de nombreuses pertes et de nombreuses défaites certaines. Pour une grande partie de la guerre, ses compagnons d'armes l'ont considéré

comme un homme lourdement entraîné.

Toutefois, sur l'île Jolo, archipel Sulu, il a été blessé lors de l'attaque d'une position ennemie. Il a été grièvement blessé, des fragments de grenade lui retirant un œil, et lui infligeant six autres blessures sur le corps - malgré cela, il a continué à se battre. L'éloge lui attribue aussi l'anéantissement de 18 soldats ennemis afin de sauver ses camarades.

Finalement, avec la cécité l'amenant au point où il devait tenir ouvert son œil restant, il s'est retiré du champ, aidant et guidant trois soldats blessés jusqu'à une station de secours à plus d'un kilomètre de l'action, avant qu'il ne s'effondre. Le dernier des éclats a été retiré à la fin de 1977. La citation conclut en affirmant que les "actions courageuses de Joseph A. Walters lui ont valu les éloges de tous les hommes de sa compagnie et le distinguant clairement" au-dessus des autres hommes.

Pour un collègue Missourien, Joseph Anton Walters, et pour l'Ordre des Chevaliers de Malte, nos félicitations et nos meilleurs vœux.

Mr Speaker, je voudrais aussi, à ce moment de féliciter tous les membres les plus remarquables de cet Ordre aux Etats-Unis et à l'étranger, touchant comme il se doit, tous les milieux sociaux. Les membres sont des personnalités comme souverains, chefs

d'état, princes de l'Eglise, artistes, industriels, dirigeants de médias - des hommes de toutes races. Parmi ceux qui ont assisté à la cérémonie d'investiture le Commandant des Chevaliers de Malte, Peter Gerald; producteur de télévision New-Yorkais, Alexander Tenzer; M. Cutler Godfrey et Kenneth Roger Rooney, tous de la ville de New York, ainsi que Prince George Romanovsky. Étaient également présents des membres de sa famille y compris Mme Russell Hill et ses deux frères, Albert et Charles Walters, qui résident tous deux dans la grande ville de Kansas City, au Missouri.

En terminant, je tiens à féliciter son Excellence Mgr Lorenzo Michel de Valitch, pour ses efforts humanitaires et lui souhaiter, à lui et l'Ordre de Saint Jean de Jérusalem, les Chevaliers de Malte, dont il est le Grand Chancelier, un succès soutenu dans leur effort louable.

*Ce qui précède est le texte contenant les remarques utilisées par le Député Alan Wheat (Rép. - MO) pour informer les membres de la Chambre des Députés que Joseph Anton serveurs de Indépendance, Missouri, avait été fait Chevalier de Malte.*

(Not printed at Government expense)



United States  
of America

# Congressional Record

PROCEEDINGS AND DEBATES OF THE 98<sup>th</sup> CONGRESS, SECOND SESSION

## Joseph Anton Walters Invested as a Knight in the Order of Saint John of Jerusalem, Knights of Malta

**HON. ALAN WHEAT**

OF MISSOURI

IN THE HOUSE OF REPRESENTATIVES

Friday, July 27, 1984

MR. WHEAT. Mr. Speaker, I should like to present to this representative body highlights of a ceremony conferring distinction upon one of Missouri's foremost veterans of World War II, and an expert in militia, Mr. Joseph Anton Walters of Independence.

The ceremony was celebrated recently at the Yacht Club in New York City. In the presence of a number of distinguished prelates, public officials, and business leaders, Mr. Walters was invested as a Knight in the Order of Saint John of Jerusalem, Knights of Malta. The ceremony was presided over by his Excellency, Lorenzo Michel de Valitch, an Apostolic Delegate from the Vatican, Grand Chancellor and heir to the rich traditions of this noble order. His Excellency, Lorenzo Michel de Valitch, is also General Apostolic Administrator of the Ecumenical World Patriarchate, an Apostolic Church, dedicated to the reunion of all Christians under modern principles. Knighthood in the Knights of Malta is not one of the institutions created by a sovereign Pope. It derives from a genuine usage which unites two brothers of arms in an indefatigable bond of friendship by the exchange of their blood. Knighthood is not hereditary. It is the first and most last meaning of nobility, the poorest knight being the equal of a knight-king.

The Knights of Malta were founded in 1040 to protect pilgrims and merchants from brigands in the Near East. Early, in 1048, the Order erected a chapel—Santa Maria ad Latinos—and two hospitals at a site close to the Holy Sepulchre. Some years later the Order founded a hospice and a cloister for knights and soldiers—thus the name Hospitaller became

attached to Malta Knighthood. In 1124, King Baldwin I of Jerusalem recognized and confirmed the Fraternity of the Hospitaliers as a military-religious brotherhood. Within a short time, hospices and hospitals, all under the protection of Knights of Malta, were erected in Antioch, Acre and Caesarea.

Mr. Speaker, the history of the Knights of Malta is long and colorful. For now it is enough to relate that in 1522 Sultant Soliman II besieged the Island of Rhodes and, with a force of 140,000 and over 400 vessels, defeated the 5100 Knights of Saint John of Jerusalem. Some escaped to Malta. The Order rebuilt itself and continued, by example and expertise, to guide the pace-maker nations of Christendom, always holding honor and duty above all.

In 1530, through the intercession of Pope Clement VII, the Emperor Charles V granted the Order sovereignty over the Island of Malta.

Today the Knights of Malta include descendants of the most prominent Knights and Grand Masters of an earlier era. The traditions of the Knights of Malta and the Maltese Cross carry with them the designation "Chevalier de Malte" for Joseph Anton Walters.

Through the centuries, the Order has attracted to its ranks some of the most vigorous nobles of Christendom. These Knights shared a very noteworthy historical cultural and spiritual patrimony. They took an active interest in the affairs of the Holy Roman and Byzantine Empires, in addition to their defense of pilgrims and their charitable works. Under some of history's most able leadership, Headmaster Raymond de Puy, for instance, and Godfrey of Bouillon—who conquered Jerusalem in 1099—the deeds and influence of the Knights of Malta were enormous, and its members continue to play an important role in the stabilization of the cultural and political life of all ages, including our own.

Mr. Speaker, it is not difficult to comprehend why, through the centuries, totalitarian and atheistic states have been openly hostile to the tradition of chivalry, always by trying to destroy it, or by recasting it in a totalitarian image. But a soul cannot be destroyed, nor can an ideal founded upon the principles of love and charity be nullified.

The chivalrous ideal was not born suddenly. It came about because Christianity provided soldier-brothers with its greatest virtue, charity. To the first ideals of loyalty, generosity and moderation was added the most beautiful imperative of all—love!

The world, in which getting and spending towers above all, does not achieve instant comprehension of knighthood's mystique. Too many of the uninitiated see Knights as collectors of scrolls and medals. They understand only fragile vanity which is a cheap desire. Not many understand the seriousness of their commitments toward God and Christianity.

Living a life of active and protective love—that is what is demanded from members of a chivalrous order and the faithful maintainers who remain the guardians of the sword of justice. All around us, we witness attacks on, and decay of, what is nearest and dearest to us. Materialism dehumanizes and depersonifies man, eating away his spirit like a cancer. Raw hatred of God hides under the fungus of rationalism, and fundamental intolerances are masked with hypocritical words or appeasement.

It is therefore necessary to note that the Knights of Malta undertake as their task the defense of nothing less than Christian civilization itself, a dedication which involves courage and self-sacrifice. Accordingly, the Order seeks out and invites into its membership men of science who are still sensible, soldiers who are still human, teachers who still teach, thinkers who have not lost their mental acuity. It invites those

who reject wealth without work, pleasure without conscience, knowledge without character, commerce without morality, science without humanity, worship without sacrifice and politics without principle.

Mr. Speaker, these are the essential components covering the ideals and objectives of the Order into which Joseph Anton Walters has been received. His fellow knights see in him a quality of resourcefulness and unillusioned self-sufficiency few men possess. These qualities were tested early in his life, and have been sustained through the decades. It is fitting that I here quote in part the language of a citation Joseph Anton Walters received while still a teenager, the occasion being the award of the Bronze Star for Valor.

In this citation the United States Army take pardonable pride in pointing to "meritorious achievement in connection with military operations against the enemy on Biak Island, Netherlands East Indies and in the Philippine Islands" during World War II.

Joseph Anton Walters was a lead scout in the 163rd Regiment, 41st Infantry Division. "On numerous occasions," his citation reads, "He volunteered for dangerous missions of reconnaissance with combat patrols." As a lead scout he displayed

"aggressiveness and exceptional courage" which saved his comrades many casualties and many certain defeats. For much of the war, his comrades-at-arms considered him a one-man army.

However, on Jolo Island, Sulu Archipelago, he was wounded while attacking an enemy position. He was wounded seriously, grenade fragments taking out an eye, and inflicting six other wounds on his body—still he continued to fight. The citation also credits him with annihilation of 18 enemy troops in order to save his comrades.

Finally, with blindness overtaking him to a point where he had to hold open his remaining eye, he withdrew from the field, aiding and guiding three badly wounded soldiers to a battalion aid station over a mile from the action, before he collapsed. The last of the shrapnel was removed as late as 1977. The citation concludes by stating that the "courageous actions of Joseph A. Walters has won him the praise of all men in his company and clearly distinguishes him" above other men.

To a fellow Missourian, Joseph Anton Walters, and to the Order of the Knights of Malta, our congratulations and best wishes.

Mr. Speaker, I should also like at this

time to congratulate all the outstanding members of this Order in the United States and abroad, reaching as it does, all walks of life. Members are such dignitaries as sovereigns, heads of state, princes of the Church, artists, industrialists, leaders in the media—men of all races. Included among those who attended the investiture were Knights of Malta Commander, Peter Gerald; New York TV producer, Alexander Tenzer; Mr. Cutler Godfrey and Kenneth Roger Rooney, all of New York City, as well as Prince George Romanovsky. Also attending were immediate members of his family including Mrs. Russell Hill and two brothers, Albert and Charles Walters, who both reside in the Greater Kansas City, Missouri area.

In closing, may I commend his Excellency Archbishop Lorenzo Michel de Valitch, for his humanitarian efforts and wish him and the Order of Saint John of Jerusalem, Knights of Malta, of which he is Grand Chancellor, sustained success in their worthwhile endeavor.

*The above is the text containing remarks used by Representative Alan Wheat (Dem.—MO) to inform members of the House of Representatives that Joseph Anton Walters of Independence, Missouri had been made a knight of Malta.*